
　令和４年 9 月 18 日（日）に、宮崎県を直撃した台風 14 号にと

もなう記録的な暴風雨は、県内各地に甚大な被害をもたらしました。

被害を受けた皆様に心よりお見舞いを申し上げます。

　県連合会においても早期の復旧・復興支援のため、職員を

派遣し被害状況の調査及び人的支援を行っています。

復旧・復興へ…復旧・復興へ…

事業者の皆様の1日も早い経営復興に向け
商工会は総力をあげて支援してまいります。
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　九州地区商工会青年部合同研修会（鹿児島大会）が令和４年９月７日（水）から８

日（木）の２日間にかけて、鹿児島市の城山ホテル鹿児島にて開催されました。

　大会１日目は九州各県の予選を勝ち抜いた

代表８名による主張発表大会が行われ、宮崎

県からは山田町商工会青年部の川野雅人さん

が「繋がるツールに魅了され！」をテーマに

発表されました。最優秀賞には、福岡県久留

米市南部商工会青年部の坂井光太郎さんが輝

きました。

　記念講演では、ANAホールディングス株式会社代表取締役会長の片野坂真哉氏が

「ANAグループ、コロナ、かく闘えり～原動力は挑戦のDNA ～」をテーマに、コロナ禍を

乗り切るためのANAグループの取り組みについて講演されました。

　２日目には九州各県の代表者が自社商品等のＰＲを行う九州商人ネットワークが開催

され、宮崎県から日之影町商工会青年部の岡田原史さんが、自身の事業所で取り扱ってい

る地元特産物を加工したジャムやシロップの商品ＰＲを行いました。

　九青連顕彰には、宮崎県から「人（ヒューマン）づくり部門」で高城町商工会青年部の西

畑伸一さん、「ネットワークづくり部門」で門川町商工会青年部の山本大輔さん、「まち（地

域）づくり部門」で国富町商工会青年部がそれぞれノミネートされ、また各県１名に贈ら

れる感謝状部門では門川町商工会青年部の樋口公貴さんが受賞されました。

主張発表（山田町商工会青年部　川野雅人さん）主張発表（山田町商工会青年部　川野雅人さん）

商人ネットワーク発表

（日之影町商工会青年部　岡田原史さん）

商人ネットワーク発表

（日之影町商工会青年部　岡田原史さん）

記念講演（片野坂真哉氏）記念講演（片野坂真哉氏）

九州地区商工会青年部合同研修会（鹿児島大会）

全国商工会連合会 森義久会長が台風災害見舞いに来会

　台風14号により、甚大な被害を受けた宮崎県内

の会員事業所を見舞うため、10月21日（金）に全

国商工会連合会より森義久会長が、県連合会へ来会

されました。淵上会長より被害状況の報告を行った

後に、森会長からお見舞金の贈呈があり、「被害にあ

われた方に心よりお見舞い申し上げます。水害の恐

ろしさを改めて知り、全国連としても被害状況把握

に努め、復興支援を図りたい」とのお言葉をいただ

きました。

◀災害見舞金贈呈の様子 森全国連会長（左）淵上県連会長（右）◀災害見舞金贈呈の様子 森全国連会長（左）淵上県連会長（右）

令和４年台風14号被害を受けた小規模事業者等の
復旧・復興支援に関する緊急要望を行いました
　県商工会連合会では、宮崎県商工会議所連合会及び

宮崎県中小企業団体中央会と一緒になって、県に台風

被害に関する緊急要望を行いました。淵上会長より要

望書を手交、川村副会長から「被害は甚大であり、事

業継続が非常に困難な苦しい状況にある」といった被

災地の状況を報告し、被災事業者への財政的支援など

を要望しました。 永山副知事へ手交の様子永山副知事へ手交の様子
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　県商工会連合会は、令和４年10月12日（水）、宮崎観

光ホテルにおいて「第10回みやざき地場産品商談会」を

開催しました。

　今年度は、新型コロナウイルスの感染者数も落ち着き３

年ぶりに対面での開催となりました。

　記念すべき第10回の節目の年であるため、年度当初よ

り 商 談 会 で の 成 約 率 1 0 ％ ア ッ プ を 目 標 に 掲 げ 、

MAKUAKEサービスを活用したWEB上でのテスト販売や

宮崎ブーゲンビリア空港内でのチャレンジ販売など「WEB

とリアルの二刀流」で新商品のブラッシュアップ支援を行ってきました。

　商談会には首都圏の大手スーパーや百貨店、ECショップを手掛ける大手企業のバイヤー３者を招聘し、県

内の食品関連の事業者12社が参加しました。

　どの事業者も商品を手にとり熱心に自社商品をPRしていま

した。当日の商談成立は２件のみでしたが、ほとんどの事業

者が今後の催事等でのスポット見積りの依頼があるなど商談

継続率は高く、またバイヤーから現在の市場ニーズや改善す

べき点について多くのアドバイスをいただき、有意義な商談

会となりました。

第10回みやざき地場産品商談会を開催しました！！

（※訓練コースや時間によって異なります。）
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佐土原町商工会会員　合同会社フードマーク 代表社員 
ヒロ モト シュウイチ

広本 秀一 さん

受 賞 対 象：ichi-clip

分　　　類：文具・事務用品

受 賞 番 号：22G030148

デザイナー：合同会社フードマーク　広本秀一さん

仕　　　様：全長26ｍｍ、重量0.2ｇ、

　　　　　　線径0.8mm、材質SUS304

　令和４年10月6日に、2022年度グッドデザイン賞の発表があり、佐土原

町商工会会員の合同会社フードマークさんが見事受賞しました！！これまでは

食品加工業を主力に経営していましたが、令和４年９月に“ドキドキを提供

していきたい”とのおもいから非食品の新事業、新ブランド「ひなたのしお

だまり」を起ち上げました。

～ 広本代表へのインタビュー ～
　　　受賞された商品は、御社の主力商品とはジャンルが異なりますが、開

発のキッカケは何だったのでしょうか？

　【広本代表】当社のビジョンは、「ありそうでなかったものをカタチにして

お客さまに小さな驚きを提供する会社」です。創業からこれまで、お魚ジャーキーやドライ漬物、ドライ明太子などの

乾燥食品を通して、ありそうでなかったものをカタチにしてきました。今回、新型コロナの影響で、賞味期限がある食

品の販売を一時的ではあるものの停止する事態も出てきました。

　　このような状況の中、賞味期限がない非食品への商品展開を検討していく中で、私たちの生活の中でとても身近な

存在で、親しみのある商材として、このクリップの開発をスタートさせました。「ありそうでなかったもの」とはどん

なカタチなのか、当社がカタチにするものは、お客さまにどんな驚きを提供することが出来るかを考え、このような商

品となりました。

　　　グッドデザイン賞への応募の経緯を教えてください。

　【広本代表】商品化にあたり、形状の権利化について弁理士の先生方と幾度か打ち合わせを行いました。販売に関す

る権利については問題がないとのことから今回販売に至るのです

が、これまで意匠登録や特許に関する事例も確認できなかったこ

とから、憧れの AWARD でもあったグッドデザイン賞への応募

を決めました。

　今回の受賞をきっかけに、これまで出会うことのなかった新た

なお客様の創出の機会として、販売促進に繋げていきたいと考え

ています。

　（今回の ichi-clip に関しては意匠登録及び特許に関しては出願

済みです）

（受賞ページQR）

グッドデザイン賞は、1957年から開始され、デザインの優劣を競う制度ではなく、審査を通じて新た

な「発見」をし、Gマークとともに社会と「共有」することで、次なる「創造」へ繋げていく仕組みです。

ichi-clip使用例

企業ホームページ

合同会社フードマーク（宮崎市佐土原町）

グッドデザイン賞とは

受賞対象

ichi-clip

写真左：広本代表、写真右：連合会職員（河野）写真左：広本代表、写真右：連合会職員（河野）

グッドデザイン賞を

受賞しました !!
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全国の専門家があなたの事業経営を支援します！！

税 制 支 援

生 産 性 向 上 支 援

働き方改革関連支援

DX・デジタル化支援

法 律 改 正 対 応 支 援

グ リ ー ン 化 支 援

補 助 金 申 請 支 援

そ の 他 の 支 援

●インボイス関連　　●電子帳簿保存法関連

●新規顧客開拓方法　●商圏拡大方法　●事業計画書策定　●従業員の教育

●店舗レイアウト　　●POP 作成

●就業規則の見直し　●賃金規程の見直し　●社会保険の適用拡大　●勤務体系の見直し

●正規・非正規労働者の待遇差の確認

●ホームページ作成　　●SNS の活用　●会計ソフトの操作　●テレワークへの対応

●食品衛生法改正概要　●HACCP 管理の方法

●事務所・工場・店舗の省エネへの取り組み　●ISO14001 対応

●持続化補助金・ものづくり補助金等に係る事業計画策定

●新分野への進出　●事業承継・事業引継ぎ　●事業再構築　●事業・業種転換

＜相談事例＞

県内各商工会では、専門家の派遣や窓口相談により事業所の皆様

の経営課題の解決をお手伝いします。

専門家にご相談されたい方は、最寄りの商工会へご連絡ください。 相談は無料です

　本会の経営指導員から、中小企業診断士が新たに誕生しました。

 令和4年3月より約6ヶ月間、中小企業大学校東京校にて養成課程

を終講し、10月より経営支援にそのスキルを活かしています。

　中小企業診断士養成課程は、中小企業への経営支援を通じて、

地域・社会の発展に積極的に貢献する中小企業診断士を養成する

ことを目的として行われます。中小企業の実際の支援ケースに基

づく演習や、5回にわたる診断実習を通じて、調査分析力、問題形

成力、論理的思考力などを鍛えます。

～養成課程での実習～
　実際の企業を訪問し、ヒアリング等の調査をさせていただくため、事前準

備や班での協議で忙しく、時間外に活動することもありました。ハードな

日々でしたが、とある実習の最終報告会の際に、企業側から「本当にありが

とうございました！！」「提案内容、ぜひ実行します！！」と言っていただけた

ときは、頑張ってきて良かったと心から思いました。支援させていただく企

業のために、本気で向き合っていくことの大切さを学びました。

　また養成課程では、全国から様々な業種の、かつ向上心の高い受講生が集まります。そのような受講

生と関わることで、自分自身のモチベーション向上にもつながりました。

　養成課程を通じて学んだことや培った経験を、今後の支援業務に活かしてまいります。

～養成課程での実習～
　実際の企業を訪問し、ヒアリング等の調査をさせていただくため、事前準

備や班での協議で忙しく、時間外に活動することもありました。ハードな

日々でしたが、とある実習の最終報告会の際に、企業側から「本当にありが

とうございました！！」「提案内容、ぜひ実行します！！」と言っていただけた

ときは、頑張ってきて良かったと心から思いました。支援させていただく企

業のために、本気で向き合っていくことの大切さを学びました。

　また養成課程では、全国から様々な業種の、かつ向上心の高い受講生が集まります。そのような受講

生と関わることで、自分自身のモチベーション向上にもつながりました。

　養成課程を通じて学んだことや培った経験を、今後の支援業務に活かしてまいります。

中小企業診断士誕生！中小企業診断士誕生！中小企業診断士誕生！中小企業診断士誕生！新たに新たに

宮崎県商工会連合会

経営支援センター　長友 柚香里

宮崎県商工会連合会

経営支援センター　長友 柚香里
ナ ガ  ト モ 　   ユ   カ   リナ ガ  ト モ 　   ユ   カ   リ
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令和4年12月～令和5年1月 イベント・セミナーカレンダー
日程 イベント・セミナー名 会場 内　　　　　　容 主催者・問合せ先

12
月

令
和
5
年
1
月

もも焼き・ところてん・雑貨・焼きそば・寿司・みそ・
醤油・たこ焼き・パン・うなぎ・青果物等、様々な商
品を見ながらお買い物をしていただいています。
（午前９時～１２時まで開催、雨天決行）

はんきゅう軽トラ市
清武文化
会館前

清武文化
会館前

12月11日
（日）

軽トラ（軽ワゴン）の荷台に農作物や海産物、
日用品や加工品などの品物を乗せて販売す
る朝市です。（8：00～11：45開催）会場内イベ
ントとして、お楽しみ抽選会を開催！

清武活性化委員会
（0985-85-0173：
清武町商工会）

第196回「定期朝市」
トロントロン軽トラ市

川南町
トロントロン
商店街

12月25日
（日）

もも焼き・ところてん・雑貨・焼きそば・寿司・みそ・
醤油・たこ焼き・パン・うなぎ・青果物等、様々な商
品を見ながらお買い物をしていただいています。
（午前９時～１２時まで開催、雨天決行）

はんきゅう軽トラ市
1月8日
（日）

軽トラ（軽ワゴン）の荷台に農作物や海産物、
日用品や加工品などの品物を乗せて販売す
る朝市です。（8：00～11：45開催）会場内イベ
ントとして、お楽しみ抽選会を開催！

まちづくりトロントロン
TMO事務局
担当：井㞍
（0983-27-0501）

清武活性化委員会
（0985-85-0173：
清武町商工会）

まちづくりトロントロン
TMO事務局
担当：井㞍
（0983-27-0501）

第197回「定期朝市」
トロントロン軽トラ市

川南町
トロントロン
商店街

1月22日
（日）

206回
【
一
級
合
格
者
】

川
原
田 

真
子（
南
郷
町
）

【
四
級
合
格
者
】

德
尾
　 

寧
音（
南
郷
町
）

【
六
級
合
格
者
】

宮
野 

桜
史
朗（
南
郷
町
）

【
七
級
合
格
者
】

松
下
　 

遥
希（
南
郷
町
）

岩
本
　 

　
旬（
南
郷
町
）

濵
田
　 

弘
世（
南
郷
町
）

興
梠
　 

周
也（
高
千
穂
町
）

【
八
級
合
格
者
】

興
梠
　 

菜
緒（
高
千
穂
町
）

【
十
級
合
格
者
】

佐
藤 

公
志
郎（
高
千
穂
町
）

（
敬
称
略
）

（注）新型コロナウイルス感染症の影響により中止・延期となる場合がありますので、詳細は主催者・問合せ先にお尋ねください。
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産業雇用安定助成金のご案内

産業雇用安定助成金

コロナ禍における雇用維持・人材確保に取り組む企業の皆様へ
在 籍 型 出 向

新型コロナウイルス感染症の影響により事業活動の一時的な縮小を余儀なくされた事業主が、『在籍型
出向』により労働者の雇用を維持する場合に、出向元と出向先の双方の事業主に対して助成します。

◆雇用調整を目的とする出向が対象
◆【令和３年８月１日以降に新たに開始される出向に関する特例】

　独立性が認められないグループ企業や子会社間などの在籍型出向も一定の要件を
　満たせば助成対象
◆出向元・出向先ともに雇用保険の適用事業所であること
　（その他要件がございます。詳細は助成金センターまでお問い合わせください）

雇用の維持を目的とする助成のため出向期間終了後は元の事業所に戻って働くことが前提です

出向元事業主 …

出向先事業主 …

新型コロナウイルス感染症の影響により事業活動の一時的な縮小を余儀なくされたため、労働者の雇用維持を目的と

して出向により労働者（雇用保険被保険者）を送り出す事業主

当該労働者を受け入れる事業主

出向元事業主および出向先事業主が負担する賃金、教育訓

練および労務管理に関する調整経費など、出向中に要する

経費の一部を助成します。

❶出向運営経費
就業規則や出向契約書の整備費用、出向元事業主が出向に際してあらか

じめ行う教育訓練、出向先事業主が出向者を受け入れるための機器や備

品の整備などの出向の成立に要する措置を行った場合に助成します。

❷出向初期経費

対　象

前　提

対象

事業主

助成率
助成額

助成金の詳細につきまして
は「産業雇用安定助成金ガイ
ドブック」をご確認ください。
（ガイドブックはこちら）



　最近、「DXってなんですか？」と聞かれることが多くなりました。興味を持っていただける方が増えたことに、非常に良い傾向
だなと感じているところです。
　DX化のひとつとして、SNS活用による情報発信が挙げられます。本会においても、９月にInstagramとTikTokを開設し、イベン

トのPRや支援情報を定期的に発信しています。
これまでの主な広報は、紙媒体の本誌かホーム
ページでしたが、SNSではリアルタイムで気軽に
情報発信ができ、フォロワーによって情報拡散さ
れることがメリットのひとつです。無料で大きな
宣伝効果のあるSNSを是非始めてみませんか？

　「始めたい！！」とお考え
の方は、商工会にご相談く
ださい！

（担当：
こうの

河野）

「SNSで販路拡大してみませんか？」 推進
コラム

宮崎県商工会連合会では、
「Instagram」と「TikTok」

による情報発信をスタートしました！
DX推進課

高城町商工会 経営指導員

若松 健治 
ワカ  マツ　ケン  ジ

　事業計画策定や補助金申請支援等を通じ
て皆様のお役に立ちたいと思っています。
　コロナ感染症や原油高騰の影響等、事業
者を取り巻く環境は常に大きく変化しつつありますが、皆様に寄
り添った支援を心掛けていきますので、お気軽にご相談くださ
い。

会員事業所の皆様に、県下35商工会並びに商工会連合会に勤務する職員をご紹介します。

各地で奮闘する職員を知っていただき、商工会を身近なものに感じていただければ幸いです。

南郷町商工会 経営・情報支援員

福山 　幸 
フク ヤマ　      ミユキ

川南町商工会 経営指導員

松葉 安奈
マツ  バ 　 アン  ナ

新富町商工会 経営・情報支援員

井星 咲桜   
　イ   ボシ　  サクラ

　商工会連合会で２年間の勤務を経た後、川南
町商工会に赴任して１年目になります。
　コロナ感染症やウクライナ情勢による影響が
続く中、会員様のために今自分に出来る支援業務を一生懸命頑張ってい
ます。
　また、日頃から笑顔を忘れず丁寧なご対応を心掛けております！
　ぜひお気軽に商工会へお越しください(^^)

　採用から、新富町商工会に配属され３年目を迎え
ます。
　入社当初からコロナ禍にあり、会員様の悩みの声
を聞く機会が多くありました。商工会が会員の皆様の相談しやすい窓口である
ように、会員様と真摯に向き合うよう心がけています。これからコロナ環境
も少しずつ変化していくと思いますが、一つ一つの業務を丁寧に行い、
より良い支援に向けて、日々勉強を重ねていきたいと思います！

　「商工会の窓口に行きづらい…」そんな緊張を少
し で も ほ ぐ し た く 、 ま ず は 元 気 に 「 こ ん に ち
は！！」とお声掛けをし、会員事業所様が安心して
相談できるように、明るい商工会の雰囲気作りを心
掛けています。
　会員事業所様の支援に携わることで、日々学ばせていただくことが多々
あります。これからも少しでもお役に立てるよう尽力いたします。

商工会職員PICKUP

　令和４年 10 月 7 日（金）にＤＸセミナーの第１弾として、「小規模事業者のＤＸはじめの一歩」

を開催しました。

　講師にシナスタジア情報設計事務所代表の小山貴美雄氏を迎え、宮崎空港のレセプション

ルームをリアルのメイン会場に、県内 20 か所の商工会をサテライト会場として youtube に

よる LIVE 配信を行いました。

　近年急速に進んでいるデジタル化など、事業環境の変化に適切に対応できるようにＤＸ入門

編という位置づけで、フィムルカメラからデジカメ、写真データのシェアといった具体的な例

を交えながら講義が行われました。

　参加者からは、「DX が理解できた」「多くの人に知ってほしいと思った」等の声がありました。

DXセミナー「小規模事業者のDXはじめの一歩」を開催しました

宮
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工
会
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会
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！！
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